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会長の言葉                                                      12期 浅野 昭 

 

 2013年最初のスロープをお届けすることになりました。 

 

 昨年たまたま、テレビのサッカー中継を見ていたら、野津田陸上競技場が出てきました。

18 年前になる東工大ＯＬＴ大会が開催された会場です。当時はすでにＪリーグは始まって

いましたが、まさか町田ゼルビアなるＪリーグのチームができて、野津田競技場でＪリー

グの試合が開催されることになろうとは、その当時は夢にも思いませんでした。 

 わたしはその大会の後は、野津田に足を運ぶこともなかったので、記憶はかなり薄れて

いましたが、バックスタンド越しに見える林の風景はテレビ中継を見ている限り、あまり

変わっていないようでした。その後ネット情報をたよりに調べた限りにおいては、競技場

周辺は公園として管理されており、大規模開発は行なわれていないようです。 

 わたしがＯＬを始めた 30年前はまさに日本がバブルに向かっていったときで、ゴルフ場

や宅地開発などによりテレインが消滅したことが多かったですが、この 10数年は日本経済

の停滞とともに（地図の精度はさておき）テレインとしては残されているケースが多くな

ったように思えます。 

 最近は参加者や運営者の減少をはじめとして、さまざまな理由により大会の開催が困難

になっています（昨年のインカレロングはあまりにレアケースでしたが）。しかし、ＯＬは

テレインがあってこそのものです。パークＯに見られるような公園テレインもありますが、

やはり里山の山林が残されていることが日本のＯＬにとって最も大切なことだと考えます。

最近のニュースで放射線廃棄物最終処分場を栃木県塩谷町に作るとの報道がありました。

国内のどこかに必要な施設だとはいえ、もし設置されてしまうと、かなりの長期間にわた

って、そこでＯＬをすることは困難なことになるでしょう。 

 今年のインカレミドル＆リレーが行なわれる日光所野は約 20 年前に地図ができてから、

ほぼそのままの形を残している歴史あるテレインです。選手の方々には、この場所で現在

も走れることをかみしめつつ、がんばっていただきたいと思います。そしてＯＢのみなさ

まは、また新たな歴史を刻むべく奮闘している現役選手たちに、ぜひとも応援よろしくお

願いします。 
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幹事長の言葉                          25期 北村伸介 

 

皆様こんにちは、幹事長の北村です。 

まず初めに謝罪をさせて頂こうと思います。本会報の発行が遅くなりましたのは、私の提

出が遅くなったためです。会報を楽しみにしている皆様には大変ご迷惑をおかけしてしま

い申し訳ありませんでした。 

2012年は OL界にとって非常に衝撃的な年であったと思います。11月の東日本大会（イン

カレロング）の中止、その理由は参加者へ危害を及ぼすという脅迫でした。私は高校から

OLをしてきましたが、そんなことが今まであっただろうかと驚いたものです。詳細は分か

りませんが、少なからず私有地を利用させて頂くことが難しくなっているのかもしれませ

ん。 

このようなことを書いていて思い出しました。私が学生時代の時に参加した大会で、ゴミ

を民家に投げ捨ててトラブルになったことがありました。（記憶違いでしたらすみません）

土地所有者はもとより、周辺の地域住民の人に対してもモラルを持って接するのは当然事

ということを忘れずにしなければなりません。 

さて、3 月にはインカレミドル＆リレーが日光所野にて開催されます。今年も OLT メンバ

ーは精鋭ぞろい、応援の甲斐がある大会になると思っております。久しく競技から遠ざか

ってはおりますが、今年は現地へ応援に行きたい所です。つばめ会の皆様も是非応援のほ

ど宜しくお願い致します。 

 

最後に…私事ではありますが昨年結婚しました。結婚式および披露宴に私の同期（25 期）

を中心に来てくれたので、非常に楽しい宴となりました。ちなみに写真は披露宴の一コマ

です。会社の同期＆先輩が OLTメンバーと初対面で意気投合、危うく披露宴がただの飲み

会と化すところでした…。 
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部長の言葉                                           33期 長坂侑亮 

 

こんにちわ。現在部長を務めている長坂侑亮です。 

まずはじめに謝罪のほうを。先日行われました OB総会に私用のため出席できませんでした。

この場を借りてお詫び申し上げます。 

さて最近の OLTの活動についての報告をさせていただきます。つい先日富士こどもの国に

てインカレロングが行われました。エリートには山本先輩が出場、素晴らしい走りを見せ

てくれました。併設クラスでは MULクラスで曽原先輩が、MUFクラスで戸上君が辛くも表彰

台を逃しましたが、上位につけました。 

今はミドルセレに向けて部員一同練習に励んでおります。今年の部の目標としてミドルエ

リート AB合わせて 10人以上を掲げています。来週のセレではこの目標を達成し、3ヶ月後

のミドル本戦にモチベーションが高まった状態で望みたいと考えております。 

活動において、大会でのコーチ業務や練習会での指導など OBの方々へご助力を賜りたいと

いう時がございます。そういった時には現役にお力を貸して頂けるとありがたく思います。 

これからも現役部員の活動を温かく見守っていて下さい。 

 

H24.12.19 
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コーチの言葉                           31期 大嶋 

 

つばめ会の皆様こんにちは。今回は春インカレに向けて「OLT のここに注目！」という点

を紹介していきたいと思います。 

 

連続入賞なるか？男子リレー 

OLT の史上初（たぶん）となる 2年連続入賞をめざします。メンバーは未定ですが、昨年

の入賞メンバーでもある山本、曽原（32 期）を中心に激しい選考が行われると思いますの

で、本番のみではなくその過程にも注目してください。 

 

長坂、覚醒なるか 

現部長であり、おそらく今の OLTで一番努力をしている男、長坂侑亮。しかし結果が中々

出ていません。長坂の活躍こそコーチ、そして部員の悲願、覚醒したあかつきには必ずや

OLTにいい影響があるはず。 

 

まだまだ伸びる？やまだ 

名門・東海高校出身の 33 期エース？のやましん。いまいち結果を残しきれない今季だが、

やましんがチームを引っ張る自覚をもったその時、彼はもう一回り成長するはず。残念な

がらインカレは併設クラスでの出場となりますが、入賞に期待してください 

 

今一番勢いがある 34期に期待 

今の OLTで一番元気なのが 2年生、ついこないだまで新入生だった彼らももう現役生活の

折り返し点。それぞれ切磋琢磨して活躍することに期待してください。ちなみに僕のお勧

めは古林、1年のころから伸び悩んでいたけど、今回Ｂエリートを通過して 1枚壁を越えた

感じ、これからもどんどん壁を突破してもらって来年以降の OLTを背負っていってほしい。 

 

35期期待のエース戸上 

1年生にしてリレーセレクションに参戦中の戸上、実力も上級生に勝る勢いで先日の練習会

では多くの上級生を上回る結果を残してくれました。（筆者も危うく負けそうでした）ミド

ルセレではついにやまたけを破りＡエリートとなった戸上、今年のインカレの注目ポイン

トとなること間違いなし。今後 OLTを盛り上げてくれるとともにインカレでも活躍してく

れるはず。 

 

先日不動の滝（北）で行われたミドルセレの結果 

戸上（35 期）、山本（32 期）が見事Ａエリートを通過。本番でも応援よろしくお願いしま

す。 
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インカレを走って                 32期 山本剛史 

 

 つばめ会の皆様こんにちは。OLT32期現 4年の山本剛史と申します。今年 12月に行わ

れましたインカレロングを走ってということをテーマに原稿執筆依頼を古谷さんから受け、

筆を執らせて頂きました。 

 さて、今回のインカレロングはご存知の方も多いかとは思いますが、直前になり開催地

が静岡は富士に変更となって行われました。slopeは部内紙ですが緘口令がこれについては

敷かれているため、詳しい事情はここでは割愛します。このような状況の中インカレを開

催まで持ってきてくれた運営者の方々には頭が上がりません。本当にありがとうございま

した。 

私は今年でいよいよ引退ということで 3回目にして最後のインカレロングエリートクラ

スを走りました。初めてのロング（奈良・不成立）は DISQ寸前の散々なレース、悪条件

の中の松本ロングは運を味方につけ 12位でした。自分はおそらくロング競技の方に適性が

あるのでインカレ入賞狙うならここかなとは思っていました。そんな今年のロングですが

セレクションからなかなかに苦戦することとなりました。 

今年のロングセレは日光不動の滝南で行われました。昨年の成績からセレでシード選手

という扱いになったのですが、最高学年として部を引っ張らないといけないとか、去年の

成績から言ってもいいタイムで通らないとみたいなプレッシャーがあり、通過こそしまし

たがかなりギリギリの戦いになりました。 

結局 OLTからセレを通過したのは私一人だけで、そればそれでプレッシャーだったので

すが、開催地変更による車の手配や情報の取りまとめにばたついている間に気付けば大会

当日になってましたね（笑） 

当日のスタート位置は良くも悪くもない真ん中あたりでした。前日必死に地図を読み込

みましたが勢子辻 15,000はやっぱり手強い。微地形が読みきれずだいぶ入りで巡行を落と

してしまいました。ロングというよりはミドルを引き延ばしたようなコースをひたすら走

りました。最後の方とか完全に 4年の意地だけで走ってましたね。 

結果は 19位と去年より低い結果となりましたが、自分としては納得のできる走りができ

たし、後輩のために学連枠も無事押さえたので、来年以降の部員達に期待することにいた

しましょう。一緒に前泊して地図読みとかプランの立て方とかを仕込んだ徳増、戸上が伸

びて来てくれると嬉しいですね。 

インカレロングは終わりましたがこれからインカレミドル・リレーへと向けてオリエン

はシーズンに入っていきます。卒論が忙しくて辛いですがまだまだ OLTのエースを譲る気

はさらさらないのでまずはミドルセレ、そしてミドル・リレーへ努力して参りますので、

今後も応援、ご支援よろしくお願い致します。 

OLTはまだまだ成長途中にある団体です。来年度の毘沙門山での大会開催の話が具体化

してくるなど後輩たちはどんどん部を成長させていってくれています。これから OLTがど
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うなって行くのか僕も楽しみです。 

今後の OLTのますますの発展と躍進を祈りつつ。  OLT32期 山本剛史 

 

 

インカレロング 観戦記            仁多見@２０期 

 

＜ごあいさつ＞ 

皆様お久しぶりです(そうでない方もかなりいらっしゃるとは思いますが)。 

現役学生たちの熱い走りを見たくなり、過日、インカレロングの観戦に赴いて参りました。

今年のインカレロングは別の意味でびっくり仰天な事となりました。あまり詳しいことを

書くわけにはいかないので slopeの原稿上は簡単な説明のみとさせていただきます(JOAホ

ームページに情報あり)。 

 

 

＜事前準備編 突然の悲劇＞ 

12/2開催予定の 2012インカレロング＆東日本大会は中止、の報が入ったのは 11/21。大会

まで２週間もないこんな時に、いきなりそんなことを言われても・・・。それが第一感だ

った。 

以下ホームページからの情報。11 月初旬から JOA(東日本大会事務局)宛てに東日本大会を

中止しろという脅迫状が届いた。3通目からは参加者に危害を加える、とまで内容がエスカ

レート。これを受けて実行委員会は(表向き)大会を中止する、とホームページにて公開した。

が、実際は脅迫には屈しないための方策を考えていた。 

大会開催予定日(12/2)に、静岡県富士市「こどもの国」にてＩＣＬと併設大会(東日本大会代

替を含む)を開催する、ただしこのことは参加者以外には公開してはならない、という連絡

があった。 

 

・・・、中止の理由が脅迫文というのも初めてだが、大会を同日に振替開催するというの

もまた初めての事態。準備期間実質２週間、大会はＩＣＬ＆東日本、ホントにできるのか？

それが本心だった。 

 

仁多見は翌 11/22 からユニバーサル・スポーツフェスタ in 大村(長崎県大村市、11/23-25)

の運営のため長崎入りしたが、矢継ぎ早に情報が入っていた。「静岡県富士市こどもの国に

て開催」「輸送が逼迫する」「競技規則不適合が多々ある」・・・。 

現役生・コーチ陣たちの動きも速く、早速車を出すという声が多数(坪居・大嶋・井上・宮

崎・山本)。が、それだけでは約８名ほどが運べない計算なので、仁多見からレンタカーを

出そうか、と提案したところ、7人お願いしたいとの連絡。それを受けて今回は 10人乗り
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の車を手配した(ここまで 11/26の話、まだ長崎にいました)。 

 

その後の１週間は大変でした。情報が断片的に降りてくるので、不足するところを補い合

い、みんなが分かるように情報をまとめてくれた人がいたり、地図のコピーを用意したり、

いろいろとみんながんばっているのがこちらでも分かりました。みんなインカレ、思い入

れあるんだなあ。。。詳しくは掲示板のインカレロングスレを参照して下さい。現役生たち

の思いが伝わってきます。 

 

 

＜当日編 観戦のみはいつ以来か＞ 

朝 5:20の電車(初電)にて出発。車内では長崎大会のまとめ文を作成していました。(日曜早

朝の電車に乗る人はあまりいないので遠慮無く) 

6:50渋谷駅東口「渋谷ヒカリエ前」集合にしたが、半分しか来ない・・・。2名が寝坊、1

名が道迷い。あのねー、みんなティアでしょ？駅構内で道迷いとかないわー。寄り道しな

がら進んだため予定より 30分遅れで東名高速へ。 

今回の車はレンタカーで 10人乗り。久々の大型車(ここまで大きいのは初めて、普段は８人

乗りまで)。ちょっと緊張しつつも安全運転。 

会場には予定より 20 分遅れで到着。御殿場でも裏道(旧道)のコンビニは荒らされていなか

った。よかった、買い物していない人、結構いたので(含む自分)。 

 

会場入り。 

富士山こどもの国は何度か大会会場となった縁で来たことがあり、記憶にある場所。青空

会場で風が吹いたら大変寒い場所・・・。先に来ているメンバーがフィニッシュレーン沿

いというベストな場所を確保していてくれた。ここで陣とって準備開始。東工大はシート

が相変わらず狭い。 

今回選手権はやまたけ(山本剛史:4年生)が参加。彼は併設が続々とスタートに向かう中、準

備していた。特に緊張した様子もなく一安心。あとはオフィシャルの楠君に任せて観戦。

雑談しながらみんなの支援。今回は観戦＆会議参加(全日本リレー東京大会)が目的。だって

足柄のロングなんて足壊すだけだし・・・(言い訳)。足柄地区(「大雄の鉄人」「あしがら金

太郎の里」)は出たことのある人ならわかるけど、けが人続出で大変だった大会。足場がと

にかく悪く岩石地帯。 

今回、ＯＢ(M1以外)は柴本、古谷、奥田さん、蔵田、坪居、前田、仁多見が参加＆観戦(他

にもいたかも？)。運営でも誰かいたかもしれないけど、あいにく手元にプログラムがない

ので分からず(後日のWEB公開もしないとのことなので不明のままです)。 

 

学生選手権がゴール開始。レーン沿いがにぎやかになる。併設 ME/WE(東日本大会)もここ
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がフィニッシュ。応援に熱がこもる。これぞインカレの醍醐味。 

 

13:00頃、やまたけフィニッシュ。75分とのこと。最後が登りレッグでえぐかったらしい。

会場が高い場所なので仕方なし。この時点でトップは尾崎(早稲田大学)の 61分(優勝設定 75

分なんですが・・・)。 

 

他大、フィニッシュ近辺走り回っている。案外、この場所だめだった？？ＰＣを持った手

に突っ込まれそうになったので場所移動。併設参加者もどんどん戻ってきて陣地と会場が

にぎやかになる。 

が、一方で段々天候が悪化する。13:30では雨が降り始めた。雪にならなければいいのだが

(予報では曇りのち雪なので気になっていました)。結局 14:00頃には完全に雨になりました

とさ。幸いにして雪にはならず。 

 

表彰式は 14:30開始。最中に雨足が強まるし。 

うちのやまたけは 19位(確定)。 

選手権男子優勝は東京大学の結城、2位は 1秒差で東京大学真保、3位は 8秒差早稲田大学

尾崎。大激戦でした。 

 

表彰式は見ていないけど(会議のため)、どうだったのかなあ？運営者の苦労話などされてい

たのかなあ、ちょっと気になります。 

→挨拶があったそうです。 

 

帰路は大渋滞でしたが 20時頃に渋谷着。所用 4時間。皆様お疲れ様でした。 

現役生たちはアナリシスを書いています。うまくいった人、大変だった人、いろいろいた

ようです。今後に生かしてもらえれば幸いです。 

 

＠ＩＣＬ現地＆日光練習会にて作成 

 

＜広告＞ 

全日本リレー東京大会 参加者募集中 

 

日時  2013/12/15(日) 

場所  東京都日の出町「日の出中学校」(ＪＲ武蔵増戸から徒歩、自家用車利用可) 

参加形態 ３人制リレー(都道府県協会への登録が必要です、ふるさと登録可能) 

詳しくは下記を。 

http://jroc2013.jimdo.com/ 
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 近況報告                         30期 藤井通太 

 

みなさんこんにちは。今回 slopeで「近況報告」を書かせて頂きます OLT30期の藤井と

申します。よろしくお願い致します。 

内容は自由ということですので今回は私が先日体験しました「YLOD」という(人によっ

ては)恐ろしい現象について書いてみたいと思います。 

 

 みなさんは YLOD(注 1)というのはご存知でしょうか。おそらく大半の方は聞いたことも

ないと思いますが、簡単に言うと PS3(注 2)の電源が入らなくなるという現象です。まあ要

するに故障ですね。普通でしたら故障したならば修理すれば良いだろという考えになるの

ですが、PS3の場合はメーカーさんに修理してもらったところでゲームのセーブデータが

戻ってこないという問題点があります。一人用のゲームならば普段からバックアップを取

っておけば修理した後で以前のセーブデータを使って遊べる可能性がありますが、オンラ

インで遊べるゲームのほとんどはセーブデータのコピーが不可能なものばかりです。 

私が遊んでいたゲームの中にはダークソウル(注 3)というオンライン対応のゲームがあり

まして、まさにこれがセーブデータのコピーが不可能なゲームなのです。あまりやりこん

でいないゲームならばデータが消えたところで特に問題ないのですが、ダークソウルはア

ホみたいにやりこんだゲームなので絶対にセーブデータを失うわけにはいかない！そう考

えた私はなんとしてでもデータを救うためにいろいろ調べました。そうすると何と YLOD

を自宅で(一時的に)直す手段があるではありませんか！方法はとてもシンプルでドライヤ

ーを排気口から 30分当て続け 10分常温で冷やすというもの。一度で直らない場合はこれ

を何度も繰り返します。私の場合 3回で蘇生させることができました。しかし、このドラ

イヤー療法も一時的にしか効果がないので、後日新しい PS3を買ってきて LANケーブル

で 2台の PS3を繋ぎデータを転送しました。転送は 15分ほどで終わりましたが、転送後 3

分ほどで旧 PS3が完全に逝きました。旧 PS3には感謝の気持ちでいっぱいです。ドライヤ

ーで蘇生した後はたいてい一週間ほどでダメになってしまうようです。ですので、ドライ

ヤー療法をする際にはデータ救済の準備を完璧にしてから実行するのが良さそうですね。 

 

 

注１ Yellow Light of Deathの略。ゲーム廃人であればあるほどダメージが大きい。 

注 2 PlayStation3の略。2006年 11月に発売された家庭用ゲーム機。面白いゲームがた

くさん遊べるだけでなく、ブルーレイが見られたり番組が録画できたりと便利な機

能がいろいろある。 

注 3   2011年 9月に発売されたアクション RPG。通称「駄糞」。藤井は今まで 1000時間

以上遊んでおり、協力プレイ後のお礼メールを何通ももらうだけでなく、対人後の

「告罪」を 200回以上されるほどハマっていた。要するに藤井はアホである。 
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近況報告                   OLT 29期 久保山裕己 

 

 お久しぶりです。OLT29期の久保山です。OLT29期、実に端的でいい響きで

すね。現在の私の肩書は、所属「航空自衛隊 航空教育集団 奈良幹部候補生

学校 学生隊 第 3中隊 3区隊」、期別「第 102期 一般幹部候補生（一般課

程）」、そして階級は「一般幹部候補生 空曹長（技術）」です。無駄に長いです

ね。そんな私が現在の状況について説明します。（ちなみに「報告」という表現

は上官に対する状況説明にのみ使います。） 

・・・といっても、実は訓練に関してあまり詳しく話してはいけないことに

なっているので、今回は当たり障りのないこととして、よくある 1日の生活に

ついて説明します。 

 

0600 ～ 0605 起床 → 日朝点呼 

0605 ～ 0620 間稽古 

0625 ～ 0700 朝食 

0715 ～ 0730 清掃 

0800 ～ 0815 朝礼 

0815 ～ 0825 課業行進 

0830 ～ 1150 課業 

1150 ～ 1250 昼休み（昼食） 

1250 ～ 1610 課業 

1620 ～ 1700 練成 

1700 ～ 1800 夕食  

2115 ～ 2130 清掃 

2135 ～ 2140 日夕点呼 

2200 ～ 2400 延灯 

0000 ～ 0600 就寝 

 

まあ、ざっとこんな感じです。最初から説明すると、まず朝 6時にラッパで

起きることになっています（公然の秘密ですが、現実には 5時半くらいに起き

てます。そうでないと色々間に合いません。）。とりあえずラッパが鳴った瞬間

に上裸になって外に走り出します。奈良市の 12月の最低気温は当然氷点下です

が、寒そうにしてると怒られます。 

その次の「間稽古」とは、上裸で体操して集団で走ることを指します。走る

距離は1.3kmなので楽勝ですが、20分も上裸で外にいるのはとにかく寒いです。

S課程（50歳くらいの人達）の中には倒れる人もいました。過去には死者も発
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生しているらしいですが、精神を鍛えるために存続している日課です。しじみ

は取れませんが、みんな毎朝頑張ってます。 

朝食については、6時 20分から 7時の間に食べる権利と義務があります。パ

ン食とご飯食が選択できるようになっていますが、ご飯食はほぼ同じものが 3

日ローテくらいの間隔で出されるので、いつもバリエーションが豊富なパン食

を選択しています。 

清掃については触れるまでもないでしょう。朝と夜の 2回、隊舎をきれいに

します。 

朝礼については、大体 3分間スピーチをやります。人前で話す練習です。初

めはアワアワしてましたが、慣れると超楽しいです。毎日忙しいので準備する

時間はないため、内容は大体その場で考えます。過去に久保山は「リア充は爆

発しろ」的なスピーチをして笑いを取り、一時期話題になりました（笑）。 

8時 15分に国旗を掲揚した後、課業行進を行います。「課業行進」とは、まぁ

普通にみんなで仲良く行進します。自分たちで練習してみると、北朝鮮の行進

の凄さを感じます。あんなにピッタリ揃えるためにはかなりの訓練が必要だと

思います。 

その次の「課業」とは、幹候校では「授業」の意味で使われています。座学

は大学の授業みたいで、内容は「防衛法制」「人事管理」「文書規則」「意思決定

の方法」みたいなものがメインで、「戦史」や「兵器」は意外と少ないです。教

官的にも久保山は軍事オタクとして認知されています（笑）。あとは外人講師と

英会話をしたり、TOEICを受けたりもしました。体を使う系は「戦闘訓練系」

と「体育・武道系」があります。残念ながら「戦闘訓練系」の詳しい内容は秘

密です。とりあえず訓練をすればするほど、「戦争って誰も得しないなぁ」とい

う気持ちでいっぱいになります。簡単に言うとツラいです。「体育・武道系」は

中学高校の体育をただ少し厳しくしただけです。違いは怪我をして当たり前な

ところくらいです。 

課業間の昼休みも食事休憩が 1時間あるわけではなく、雑務が大量にあるの

で実際 10分くらいで詰め込んでます。国民の皆様に養っていただいているのに

本当に申し訳ないですが、実は奈良や浜松といった教育隊の食事はあまり美味

しくないんです。しかし選択肢はありません。食べなければ死にます。ちゃん

と実働部隊、特に硫黄島や百里（笑）のような僻地に行けば美味しくなるので、

早く卒業したいです。 

16時 20分からの「錬成」とは、体力を作ったり武道をやったりします。ち

なみに久保山は銃剣道を選択してました。 

17時に国旗が降下した後に食事をすると、21時 15分までは自由時間という

ことになっています。しかし実際は会議やら計画書の作成の時間です。大事な
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ことを書いていませんでしたが、実は幹候校の行事は自分たちで計画して行っ

ています。例えば武道大会とか、６０ｋｍ徒歩行進訓練とか。言ってみれば毎

日が体育祭や文化祭の準備だと思ってください。つまりその実行委員をやって

る人はこういった自由時間を使って働くことになるので忙しいですが、そうい

うのをやらない人達は結構暇だと思います。まぁ、働く人は大体いつも決まっ

てますが。 

点呼の後は基本的に 22時に消灯することになっていますが、延灯申請を提出

することにより、24時まで自習をする権利が得られます。基本的に課題や計画

書の作成のためにみんな毎日申請してます。適当なところで切り上げて寝ます。 

 

以上が一般的な学生の１日の流れです。これが各級当直学生（３日生徒会長

や３日学級委員）になると他にも様々な業務が追加されます。また、この当直

をやるためにも書類が必要です。とにかく会議と書類作成、合議回り（作った

計画について偉い人の許可をもらいに行くこと）が幹候校生活のメインです。

詳しくは飲み会とかで聞いてください（笑）。 

 

近況報告                          ２８期 千田 浩介 

 

 お世話になっております。みなさんお元気でしょうか？２８期の千田です。こんにちは。 

 このたび、近況報告させていただく機会をいただけましたので、少しだけですが報告い

たします。 

 

 大学院の方は無事に卒業しまして、現在は化学メーカー（クラレ）にて勤務しています。

勤務地としては茨城県の鹿島でして、鹿島のコンビナートで毎日働いています。 

 私生活に関しまして、最近は高校時代にやっていた弓道を始めたり、会社のサイクリン

グ部に入ったり、同期と温泉旅行に行ったりと充実した生活を送っています。未だ独身で

すが、結婚に関してもそろそろしたいなあ、と考える今日この頃です。 

 会社に入ってからはオリエンテーリングに関しては全く関わる事はなくなってしまいま

したが、同じく他大学のオリエンテーリング部卒業の先輩がいらして仲良くなったり、同

期がかの有名な（!?）マリエ様の友達だったりと、時折オリエン関係の話題が出て、たまに

当時を懐かしく感じることもあります。 

 私の方はこんな感じで楽しくやっております。まだまだ寒い日が続きますので、皆さん

もお体に気をつけてがんばってください。簡単ではありますが近況報告とさせていただき

ます。 
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2012 年度つばめ会活動実績(2011.11～2012.12) 

年月日 開催場所 イベント名 詳細 

2011.11 大岡山 
第 15回つばめ会総会

開催 

幹事改選、幹事長は坪居(24期)→北

村伸(25期)へ交代 

2011.12 山武 

京葉 OLC大会 

（関東ミドルセレ併

設） 

サプリメント差し入れ 

2011.12 富士 OLT冬合宿 OBがコーチとして参加 

2012.02 日光 
山リハリレー 

（旧関東リレー） 
OBチームで 2チーム出走 

2012.02 飯能 OLT-IC直前合宿 OBがコーチとして参加 

2012.03 滋賀 
インカレミドル・リ

レー 

プログラム・報告書に広告を出稿 

サプリメント差し入れ 

リレー男子：山本(3年)-曽原(3年)-

大嶋(4年)が 6位入賞 

2012.04  事務局長交代 高野(30期)から楠(31期)へ交代 

2012.05 広島 全日本大会 
選手権は円井(19期)、小山(27期)が

出走 

2012.06 大岡山 
M1への説明会・懇親

会開催 
新M1(31期)は 9名 

2012.06 日光 関東ロングセレ サプリメント差し入れ 

2012.06 
 つばめ会会報「slope」

30号を発行 

 

2012.08 八ヶ岳 OLT夏合宿 OBが多数参加 

2012.08 群馬 OLT秋合宿 OBがコーチとして参加 

2012.09 飯能 OLT杯 
つばめ杯は小山(27期)が優勝 

新人優勝者へ賞品を提供 

2012.11  北村伸(25期)が結婚 電報を送信 

2012.12 富士 インカレロング サプリメント差し入れ 

※ 敬称略とさせていただきます。ご了承ください。 

※ 活動内容には有志での活動を含んでいます。また、有志での活動は他にも多数あると思

われますので、全てを書ききれていません。ご容赦ください。 
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2011－12年度 つばめ会 収支報告書 

 

期間：2011年 11月 26日～2012年 12月 8日 

 

 

収入の部 

科目 金額 摘要 

前年度繰越金 234,681   

会員会費 51,000     17人 

学生会員会費 16,500     11人 

寄付 2,500   

利息 42   

合計 304,723     うち繰越金以外 67,000 

 

 

 

支出の部 

科目 金額 摘要 

インカレミドル差し入れ 12,037  アミノバイタル 他 

インカレミドルプログラム広告 32,000   

インカレミドル報告書広告 18,000   

ロングセレ差し入れ 4,642  アミノバイタル 他 

OLT杯新人賞賞品 5,140   

祝電 5,376  お二人分 

合計 77,195   

 

 

（収入合計）   304,723 

（支出合計）    77,195 

（次年度繰越金） 227,528 

 

上記の通り、2011-12年度収支報告いたします。 

 

会計 比嘉友紀 
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ML・ホームページについて  

つばめ会ML(メーリングリスト)  

つばめ会会員間の連絡手段の 1つとして立ち上げています。大会情報・観戦記、同期会・  

飲み会の連絡、近況報告などお気軽に使ってください。メールアドレスは となります。  

ご不明な点がありましたら、管理者の近藤 (28期)までご連絡ください。  

また、このML に関するホームページ(登録メンバーのみ)にて過去ログなどを閲覧する  

こともできます。http://groups.yahoo.co.jp/group/tsubame/ までアクセスしてください。 

  

また、つばめ会および東工大 OLTのホームページが稼働中です。ぜひご覧ください。  

つばめ会のホームページ 管理人:古谷 (29期)  

http://www.geocities.jp/tsubamekai/  

東工大 OLT のホームページ 管理人:福地(33期)  

http://www.geocities.co.jp/titech_OLT/  

 

編集後記 

 

御無沙汰しております。Slope#31です。 

まず最初にお詫びを。この度は発行が遅れて申し訳御座いませんでした。先輩、後輩方に

原稿の締め切りを御願いながら現状に、大いに反省しております。原因は私のプッシュ不

足と熱意の不足です。次回以降は締め切り 1週間以内に発行します! 

皆様が忙しいのは社会人になり身にしみてわかりました(笑)。多忙な時は無理でも良いので

はないかと思います。気が向いたら原稿を受けて頂ければ幸いです。 

 

個人的な事としましては、社会人になって 1年、ようやく慣れてきました。三交代も 1月

で終わり、ようやくオリエンの大会にも行けそうです。一年目は大目に見てもらえる事が

多く、助かっていたのですが… 

これからはも気合いを入れて仕事をしなくてはなりませんね(笑) 

 

それでは次の会報で                      古谷 嵩 (29期) 
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